



いほき

No.206

協議会だより

令和3年7月25日
発行 伊保木ぐるみ協議会
光市大字室積村 858
電話：79-0934

「三世代グラウンド・ゴルフ大会」を開催します

- 日時 9月4日(土) 8時15分までに集合
・雨天中止です。(7時までに決定し、自治会の連絡網で連絡します)
- 場所 伊保木CCグラウンド
- 参加資格 伊保木の方、出身者の方、関連ある方
ルールはとても簡単ですので、家族みんなで来てくださいね!
- 競技方法
・1 チーム3名編成によるチーム対抗戦です
・2 チームによるマッチプレー。
・1 試合は、6ホールでチームストローク数の合計により勝敗を決定
・2 試合行い、勝利数により順位を決定する
- 賞品
・例年通り、多数の賞品を用意します
・参加賞は、全員にパンと飲み物を準備します
- 健康管理
・新型コロナ感染対策をして参加してください
① 体調の悪い方は、参加をご遠慮ください
② マスク着用・手洗い・手指消毒・検温・密回避
③ 用具の消毒も実施します
・熱中症対策として、こまめに水分補給をしましょう



「地域おこし協力隊員」の自己紹介

今年3月上旬、夫婦ではじめて伊保木を訪れました。4名の世話人の方にコミセンで対応していただき、「地域にかけの想い」「人のつながりを大切にしている」ことが地域おこし協力隊員への応募の決め手でした。東京や広島市でのサラリーマン生活で、人間関係が希薄であることに疑問を持ち続けてきました。

その後、縁があり光市に無事採用されました。6月中旬に、10数名の方に東伊保木の敷地の竹林や自宅の清掃をしていただきました。そのおかげで無事入居でき、7月から夫婦で生活しています。

少年時代から海を眺めるのが好きでした。伊保木からの海や田畑の眺めは、忙しい生活の中で日々の癒しです。一方で、宅内や敷地の片づけと虫に苦労しています。マンション住まいでしたので、草刈り機やチェーンソーが使えません。家の補修も、夫婦とも素人で進みが遅いのが現状です。

昨年春に移住を思い立った時には、想像できなかった暮らしが実現できています。任期は最大3年間。その間に一人でも多くの住民の方に「林さんに来てもらって本当に良かった」と言ってもらえるように、夫婦で頑張っていきます。どうかご指導のほど、よろしくお願いいたします。



林さんご夫妻

室小5年生から「かかし」を贈られました

7月12日（月）に室積小学校5年生から、かかしを贈られました。

昨年に続き今年も田植えには参加できませんでしたが、稲刈りが楽しくできるように、豊作だけでなく新型コロナの終息、害獣・害鳥・害虫被害がないなど色々な願いを込めたかかし8体を作ってくれました。

かかしは、浦田の田んぼに立てられ、10月の稲刈りまで稲を見守ってくれます。



室小5年生から「かかし8体」を贈られ、浦田で稲の生長を見守っています

「クリーン光大作戦」への参加ありがとうございました

7月11日（日）「令和3年度クリーン光大作戦」に各自治会は参加し、海岸清掃や道打ちを実施しました。伊保木全体で106人の方に参加していただき、ありがとうございました。地域おこし協力隊員の林さんも地域活動デビューをしました。

道路沿いの草刈り・枝切りや落ち葉などの掃除をして、生活道が見栄え良くスッキリしました。



五軒屋



東伊保木



協力隊員自治会デビュー



西伊保木



岩屋



“さくら”もお手伝い

9月18日(土)に新しい行事を予定しています

詳細については、8月にお知らせしますので、楽しみに！